

for the professional water proofing!

# イワタチルドレン通信

こんにちは!



毎度 ありがとう  
ございます  
株式会社イワタ  
岩田哲也です!

こんにちは!最近になりお正月の不摂生が顕著に体重の増加となって現れてきた岩田哲也です!(筋肉痛と一緒に歳を取ったせいか後からジワツときました(^\_^))

2月になりました!2月と言えば節分やバレンタイン、今年はソチオリンピックもあります!節分で豆をたくさん食べ、東北東に向かって息方巻きを頬張り、バレンタインでチョコを食べ過ぎないように気を付けるのはもちろん、オリンピックテレビ観戦に夢中になって寝不足で体を壊さないよう気を付けてくださいね!

それでは今月もイワタチルドレン通信スタートです!

## 岩田家のお正月



今年の岩田家のお正月は元旦に家から車で10分の母の住む実家に私達家族と妹家族全員が集まり『おせち』を食べることに始まりました!

ここ数年恒例ではありますがたらふく食べた後、散歩がてらに近所の神社に初詣に行き、家内安

全・商売繁盛を祈願!途中の公園や実家で甥っ子を含む子どもたちが疲れ果てるまで遊ばせていました。そんな中、近所に住む幼なじみが帰省していたのを発見し、中学校以来の遭遇に、しばし昔話にいとそんでいました。

夕方になり、今度は奥さんの実家に伺いご馳走をみんなで食べて家に帰りました。もちろん両方のおじいちゃん、おばあちゃんからお年玉をもらって...



撮影:うちの奥さん

次の日、子どもたちに『どこに行きたい?』と聞くと『佐野のアウトレット!』という答えが。

昨日貰ったお年玉で、早速レゴのおもちゃが欲しくなり、ママにおねだり。普段なら高速を使って約45分くらいの場所なのですが、この日は大渋滞。『これじゃ着くまでにあと2時間かかるよ』というと『じゃ美味しい佐野ラーメン食べて戻ろう』と予定変更。コンビニに入り、定員さんに『おいしいラーメン屋さん教えて?』と聞いて行ったのが『いってつ』



あっさりだけどコクのあるとっても『まいうー』なラーメンでした。その後、真っ直ぐ帰れると思いきや、結局別のアウトレットに2時間かけて行き、子どもたちは『レゴ』のおもちゃをゲットしてました。子どもたちが喜ぶのは嬉しいものの『お正月は子どもたちのためにあるんだな〜』とつくづく思うお正月でした!

## 自作の凧の方が丈夫！



1月25日(土)休日の小学校を活用して開催されている『土曜チャレンジスクール』にて『凧作り』に挑戦してきました。凧作りといってもゴミ袋で使われるビニールに、マジックで絵をかいて、竹ひごと尻尾をセロテープで止めて糸を付けて完成!といった簡単なものなので、完成後、校庭で飛ばして遊びました。長男タケシは大きく漢字の『岩』、二男コウジは富士山の上に太陽という正月らしい絵を描いていました。実際に飛ばしてはみたものの、この日は風が無く、走り続けていないと落ちてしまう程でした。でもほとんどの子どもは『落ちる〜』と叫びながら約30分、凧が落ちないようにひたすら走り続けていました!改めて子どもの体力にビックリさせられました!後日、風邪の強い日に家の近所でその凧を飛ばし遊んでいました。長男の作った凧は良く飛ぶのですが二男の凧は不安定でたまに急落下してしまい、ふてくされてしまいました。仕方がないので以前100円ショップで買った凧で遊ばせると、風邪に乗って良く飛びました。タケシは糸がなくなる程飛ばし、コウジは買った凧を調子よく飛ばしていたのですが、突風が吹いた瞬間、コウジの凧が急落下、地面に落ちた衝撃で凧が壊れてしまいました。自作凧恐るべし!その後コウジがふてくされて家に帰ったのは言うまでもありません。



## 男はつらいよ ~「いつもの!」で通じる 関係を目指して!~



1月29日(水)『売れる販促と違いを作るブランディング』というテーマのセミナーに参加し一人でもお客様を増やす為にはどうすれば良いのかについて勉強してきました。その中でも心に残ったのが『ブランディングとは〇〇と言えば△△』というように『ドレンと言えばイワタドレン』と真っ先に思い出してもらう事。そしてその目的は、多くの人にリピーターになってもらう事。その為には自社の価値と他社との違いを伝える事という3点のお話でした。途中、講師からの質問で『あなたのがよっている床屋・美容室に通い続けている理由を書き出してください』とありました。私は、『昔から来ているので顔なじみだから、散髪を任せられるから、いつも通りで!』で済むからと書いたとき『これってうちのお客様も同じじゃない?』と改めて気付かされました!これから末永く、繰返しご愛顧いただくために、あなたの通う床屋さんを目指し親近感あふれる会社にしよう!と思いました。

## 編集後記



最後までお読みいただきありがとうございます。今月号はいかがでしたか?

昨年末は『長いお正月休みだなー』と思っていたものの、『あっ』と言う間に、何もせずに休みが終わってしまった!というのが私の感想です。日はだいぶ延びましたが、まだまだ寒い日が続きます。くれぐれもご自愛くださいね! それでは来月も頑張ります!お楽しみに!